MARTIN-BUBER-SCHULE

Haupt- und Realschule des Kreises Bergstraße



Martin-Buber-Schule · Gräffstraße 2 · 64646 Heppenheim

Eltern und Erziehungsberechtigte der Schülerschaft an der MBS

MARTIN-BUBER-SCHULE

Homepage: www.mbshp.de

Email: mail@martin-buber-schule.de

Telefon (06252) 6101 Telefax (06252) 910925

Datum **22.08.2022**

1. Infobrief für das Schuljahr 2022/23

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte,

das neue Schuljahr steht schon in den Startlöchern, daher schicke ich Ihnen auf diesem Wege heute erste Informationen zum Schuljahresbeginn zu.

Wir beginnen am Montag und Dienstag der ersten Schulwoche (05./06.09.) mit Klassenlehrerunterricht. Ab Mittwoch ist dann Unterricht nach neuem Stundenplan. Der Unterricht endet in der ersten Schulwoche nach der 5. Stunde. Der Ganztagsbetrieb läuft dann ab der zweiten Schulwoche.

Wir bitten Sie darum, Ihr Kind am ersten Schultag nochmals zuhause per Schnelltest zu testen. Die beiden ersten Schulwochen sind wieder Präventionswochen mit drei Testungen pro Woche zuhause. Die Tests werden den Kindern am ersten Schultag mitgegeben.

Am Dienstag (06.09.) findet um 11.30h ein ökumenischer Gottesdienst für alle Konfessionen in St. Peter statt. Es geht während der Feier darum, sich auf sich selbst, seine Ziele zu besinnen und nochmals Kräfte für die gesetzten Ziele zu sammeln. Frau Mußbach ist für diese Feier zuständig.

Am 10.09.22 fährt eine Schülergruppe unter der Leitung von Herrn Keller nach England. Im kommenden Schuljahr bieten wir im Ganztagsangebot spannende, neue Arbeitsgemeinschaften an; Frau Vettel wird für Schülerinnen und Schüler ab Jahrgangsstufe 7 eine "Weinbau-AG" anbieten, um die Kultur des Weinanbaus und die Arbeiten im Weinberg zu vermitteln. Frau Diesinger bietet für Schülerinnen und Schüler ab Jahrgangsstufe 7 die AG "Digitale Helden" an, um die Präventionsarbeit voranzutreiben. Daher werden auch der Buber-Tag und der Yolo-Day im kommenden Schuljahr stattfinden.

Im Bereich des MINT-Unterrichts haben wir uns als MINTfreundliche Schule beworben. Auch hier werden die Schülerinnen und Schüler vielfältige Angebote finden: Es geht um Programmierkurse mit Solid Works, Arbeiten mit LegoMindstorms, Fischertechnik und Ausflüge in Labore in der Region. Der Kreis will die Klassenzimmer, die noch nicht mit Beamer-Einheiten ausgestattet sind, noch in diesem Kalenderjahr auf den neusten Stand bringen. In den Ferien erfolgte der Anschluss unserer Schule an das Glasfasernetz.

Am 13.09.22 tagt um 19.00h der Förderverein in der Mensa unserer Schule, Gäste und Mitglieder sind herzlich eingeladen, die Sitzung zu begleiten.

Liebe Eltern, wir werden Sie per Elternbrief immer wieder auf dem Laufenden halten. Ihnen und Ihren Kindern wünsche ich nun noch erholsame Ferientage und schon heute einen guten Start in ein glückliches und erfolgreiches Schuljahr 2022/23.

Freundliche Grüße T. Diehl Schulleiter